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MINUTA DE ACUERDOS DE LA SESIÓN16 
1 de diciembre 2020. 

Tema: 16va. Sesión del CPC del SEA en Sonora.  
Hora: 10:00 horas.  
Vía: Zoom. 

 
Orden del día: 
 
1) Verificación de quórum 
2) Lectura de acuerdos del acta anterior 
3) Informe de resultados de integrantes del CPC 
4) Informe de asuntos varios de la presidencia 
5) Asuntos generales 
 

Integrantes del Comité: Año Asistencia 
1. Irma Laura Murillo Lozoya Presidenta  
2. Miriam Monreal Vidales Año 2  
3. Iván Eduardo Andrade Rembau Año 3  
4. Rafael Enrique Valenzuela Mendoza Año 4  
5. Por designar   

 
Minuta de Acuerdos 

 
 

Orden del Día  Acuerdos 

1) Verificación 
de quórum. 

 

Se cuenta con el Quórum suficiente para iniciar actividades.  

2) Lectura de 
acuerdos del 
acta anterior. 

Se presentó la minuta anterior.  
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3) Informe de 
resultados de 
integrantes del 
CPC.  

 

Iván Andrade 
 
Comisión Anticorrupción: Se revisó lo que propuso la Diputada 
Dolores del Río. Se pasó el resumen de lo que proponen, lo que está 
vigente y la modificación, para que la revisen y mañana estar 
preparados para conocer bien el tema. 
 
Trabajo con personal SESEA: Se trabajó con Ivone para realizar unas 
modificaciones al sitio para el cambio de imagen y también lo del 
vinculación de la semblanza y el tema de seguridad con los 
creadores de la página. 
 
Sistema de denuncia: Se estuvo trabajando en la consolidación del 
sistema de denuncia. Reunión con Ivone para coordinar el trabajo 
y se acordó que el sistema o plataforma va a ser independiente al 
DECIDES, va a ser una nueva.  
 
Acercamiento con Mejor Navojoa:  
+ Ellos van a traer el proyecto de PNUD, van a participar en nuestro 
panel y me van a pasar el nombre de la persona para hacerles 
llegar el oficio. No tienen definido el proyecto porque ha sufrido 
cambios por cuestiones de la pandemia y tienen que hacer una 
reestructura del tema.  
+ Posible plática sobre el sistema anticorrupción para que 
conozcan un poco más a fondo como es el sistema y que lo 
puedan embonar más claro con las estrategias y acciones. 
+ Foro:  El foro del lunes 7 de diciembre va a ser virtual, por webinar, 
y transmitir por facebook, y que la Mtra. Irma Laura sea la 
moderadora del panel. 
 
 
  
 
  

4) Informe de 
asuntos varios de 
la presidencia. 

 

ISAF: LLegó la información del ISAF sobre la auditoría en tiempo 
real que pidió la gobernadora y sobre lo cual ya se publicaron 
los lineamientos por parte del ISAF en el Boletín Oficial y están 
pidiendo una persona que actúe como suplente y les propuse 
a Miriam. Le mandé el documento, pero le pediría estar juntas 
en las reuniones, que vayamos las dos para involucrarla en el 
proyecto porque será parte de su discurso en el inicio de su 
gestión van a estar los resultados de esta auditoría en tiempo 
real que creo es de enero a julio. 
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CPC Morelos: El viernes pasado tuvimos la presentación del reto 
de los 100 días del Estado de Morelos, que nos pidió el CPC de 
allá. Se les compartió la experiencia y el contacto de Eduardo 
Flores para que vean si se pueden incorporar.  
 
Reto de los 100 días: Se trabajó en compartir la información que 
llegó de USAID sobre las innovaciones del reto y las 
confirmaciones para la sesión de ayer.  
 
Invitación CPC Nacional: Invitación por parte del CPC nacional 
con la organización de MEXIRO, para participar en una 
entrevista sobre cómo participamos en el Sistema Estatal 
Anticorrupción y en las Políticas Estatales Anticorrupción. 
 
COPARMEX: Sesión de la Comisión Anticorrupción de 
COPARMEX, donde se vieron varios temas como el de 
transparencia y rendición de cuentas, qué es lo que ha hecho 
la actual administración y sobre todo ver los sistemas que se 
tienen y que de alguna forma participemos en que esos 
sistemas no se tiren a la basura en la siguiente administración.  
 
El ISAF propuso que se considere como falta grave eliminar 
sistemas que hayan sido construidos con recursos públicos.  
Para que como sociedad civil se pueda monitorear que esto 
no se desaparezca. 
 
9 de diciembre: Se trabajó en los oficios y concertaciones para 
lo del 9 de diciembre, en principio se está diciendo que va a 
ser presencial pero se encarga que en las confirmaciones se 
pregunte para ver quien puede presencial y quien virtual para 
tomar la decisión.  

 

5)  Asuntos 
generales. 

 

Pendientes: 
● Programa de comunicación 
● Integrar a la gente de Contraloría para el tablero del TEC 
● Juntar el equipo de integridad empresarial para comenzar 

las acciones 
● Ponerse en contacto con la Contraloría para ver lo de las 

declaraciones patrimoniales y la ley de adquisiciones. Se le 
envió a la contraloría, referente a las declaraciones 
patrimoniales, que Aguascalientes pone a disposición su 
sistema para compartir con los demás. 

● Se tiene pensado que la sesión de Comité Coordinador sea 
el 17 de diciembre, todavía no lo socializo con el órgano de 
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gobierno porque es complicado comprometer las agendas, 
pero el Dr. Guillén menciona que se tenga la Política Pública 
Estatal para esa fecha. También da tiempo para hacerla del 
conocimiento de la Comisión Ejecutiva.  

● La Mtra. Irma Laura envió lo que le mandó el Lic. Ricardo 
Tapia la semana pasada, donde pide el análisis de las 40 
prioridades en un archivo excel, mismo que le mandó a los 
integrantes del Comité Coordinador. La Mtra Irma Laura 
menciona dos opciones, meter en el excel una conclusión o 
cada una de las opiniones. 

● La Mtra. Irma Laura propone que cuando se cite a las 
instituciones para revisar el borrador de la política, hacer dos 
cosas en una sesión, decirles para qué sirvió la consulta que 
se hizo y presentarles el documento.  

 
Acuerdo: Iván hará en formato pdf la información que le enviará la 
Mtra. Irma Laura, la cual es un excel donde vienen las acciones, 
corto, mediano y largo plazo, en el resumen deberá indicar “la 
mayoría opinó…” y las acciones tal cual están ahí y con eso se 
cumple lo solicitado y se manda un comunicado a todos los que 
participaron, mismo que contendrá los resultados. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Para dudas o aclaraciones con la minuta, favor de notificar al correo:  
ivan.cpcsonora@gmail.com 

 

Hermosillo, Sonora a 1 de diciembre de 2020.  
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LIC. IVÁN EDUARDO ANDRADE REMBAU 
Integrante del CPC Sonora   

 
 

 

   

 

 
 

 

 


